

# 300 personnes manifestent contre le projet Giboire, sur l'île Berder [Vidéo]

**Une nouvelle manifestation contre le projet Giboire a rassemblé 300 personnes devant l'île Berder à Larmor-Baden.**

300 personnes manifestent contre le projet Giboire, sur l'île Berder

« Berder pour tous, tous pour Berder »... C'est le cri de ralliement des opposants au projet Giboire sur l'île Berder sur la commune de Larmor-Baden. Depuis des mois, le collectif Berder Ensemble mène la bataille contre ce projet immobilier et dimanche après-midi, ils étaient près de 300 à répondre à son appel...

Une mobilisation plus importante que lors des derniers rassemblements. Drapeaux, fanfares, point d'accueil et tribune tout avait été prévu dans les moindres détails pour donner un écho maximum à l'évènement. Plusieurs intervenants ont pris la parole : après Marc Chapiro du Collectif Berder Ensemble, qui a rappelé que 13 900 personnes ont signé la pétition « pour que Berder devienne accessible à tous dans le cadre d'un parc départemental », c'est Marie-Armelle Echard, présidente des amis des chemins de ronde du Morbihan qui s'est exprimée.



# **Table des Matières**

300 personnes manifestent contre le projet Giboire, sur l'île Berder [Vidéo] 1  
- Vannes - Le Télégramme